
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
 

OFÍCIO Nº /2025/GP/CMC
 
 
 

Requer  informações  acerca  do atendimento
odontológico prestado na Unidade de Pronto
Atendimento – UPA Leblon, especificamente
no período noturno.
 

 
Senhor(a) Presidente 

 
 

Com fundamento nos artigos 161 e 162, § 3º, incisos V e VI do Regimento Interno desta Augusta Casa
de  Leis,  solicito  à  Exma.  Sra.  Presidente,  Vereadora  Paula  Calil,  que  encaminhe  o  presente
requerimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Cuiabá/MT para que dentro do prazo de 15 (quinze) dias,
conforme previsto nos artigos 64 e 111, §2º da Lei Orgânica Municipal, sejam prestadas informações
acerca do atendimento odontológico prestado na Unidade de Pronto Atendimento – UPA Leblon,
especificamente no período noturno. 
Especificamente, solicita-se o envio das seguintes informações: 

Foi registrada, formalmente, reclamação na Ouvidoria da Saúde ou na Direção da referida UPA
sobre o atendimento odontológico prestado no período noturno, recentemente? 
Qual  é  a  escala  atual  de  plantonistas  da  equipe  de  odontologia  nessa  Unidade  de  Pronto
Atendimento (UPA), discriminando os dias e horários de cobertura, bem como os nomes dos
profissionais responsáveis? 
Houve abertura de sindicância, processo administrativo ou qualquer tipo de averiguação interna
para apurar possível conduta inadequada por parte de profissional da odontologia atuante na
referida UPA? 
Quais  são  as  medidas  de  capacitação,  formação  continuada  e  ações  de  humanização  no
atendimento que estão sendo aplicadas atualmente aos profissionais da rede municipal de saúde,
especialmente aos que atuam nas unidades de urgência e emergência, como as UPAs? 

JUSTIFICATIVA 
O presente requerimento se fundamenta na função fiscalizatória inerente ao mandato parlamentar, nos
termos da Lei Orgânica do Município e do Regimento Interno desta Casa de Leis, tendo em vista a
necessidade  de  esclarecimentos  quanto  ao  relato  de  munícipe  acerca  de  possível  atendimento
inadequado por profissional da área odontológica na UPA durante o período noturno. 
Além disso, a obtenção dessas informações é fundamental para assegurar a transparência na gestão dos
serviços  públicos  de  saúde,  garantir  a  qualidade  e  a  humanização  no  atendimento  prestado  à
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população, bem como para que esta Casa de Leis possa adotar as medidas cabíveis no exercício de seu
dever institucional. 
Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres pares para a aprovação deste requerimento e o
consequente encaminhamento ao Poder Executivo Municipal. 
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 22 de maio de 2025.

 
 
 

FRED GAHYVA - REPUBLICANOS
 

 Vereador(a)
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